

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Tourismuspreis für die Oper

PREISVERLEIHUNG. Was wäre Wien ohne die Staatsoper? Eine rein rhetorische Frage der Wirtschaftskammer Wien, die ihren „Tourismuspreis 2018“ gerade „einem der international bedeutendsten Opernhäuser“ widmete. Staatsopern-Chef Dominique Meyer nahm die Ehrung entgegen, Hotel-Lady Elisabeth Gürtler laudierte (Bild). Zu den bisherigen Preisträgern zählte immerhin auch schon die Original Sacher-Torte, der Wiener Stephansdom, die Wiener Sängerknaben, der Wiener Prater, die Albertina, das Jüdische Museum oder



im vergangenen Jahr auch das Haus des Meeres. Alles Highlights für Wien-Besucher, die in Massen in die Stadt kommen und dem Wien-Tourismus Jahr für Jahr steigende Umsatzrekorde bescheren.

WienTourismus-Chef Norbert Kettner beruhigt: „Wir sind noch nicht Venedig.“